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Forte risposta operaia all'attacco contro l'occupazione 

4000 in cortèo per I > Italsider 
Domani assemb lea all'Alfa - Sud 

:.j} 

>» i-

Sotto accusa la politica delle Partecipazioni Statali - Manifestazione per la 
Unidal - Lo sciopero degli edili - Iniziativa unitaria ai CMI di Castellammare 

' ' Una giornata, quella di ieri, 
; segnata dalle lotte del movi-
i mento operaio. all'Italsider i 
1 lavoratori hanno scioperato 
j per quattro ore, dalle 9 alle 
j 13, e si sono riversati da Ba
gnoli fino a Fuorigrotta in un 

| lungo e compatto corteo. Per 
( quattro ore* hanno scioperato 
< anche i lavoratori edili in tiit-
• ta la provincia di Napoli per 

il rinnovo del contratto prò 
vinciate e l'occupazione. 
* Domani, inoltre, all'interno 
dell'Alfa Sud i lavoratori da
ranno vita ad un'assemblea 
aperta per discutere del de 
stino produttivo dello stabili
mento di Pomigliano d'Arco e 
per fare il punto sulla verten
za del gruppo Alfa. La mani 
festazione indetta dalla FLM 
inizierà alle ore 9. ' 

Ieri .mattina 4 mila operai 
dell'Italsider sono stati i prò 
tagonisti di questa giornata di 
lotta: da piazza Bagnoli fino 
a * piazza > Marino (dove ha 
parlato - Enzo Mattina, della 
FLM nazionale) ' attraverso 
via Diocleziano e piazzale 
Tecchio hanno coinvolto l'in
tero quartiere nella lotta con
tro la cassa integrazione de 
cisa dall'IRI. - , ' * ' ' 

« Non dobbiamo rinchiuder
ci all'interno della fabbrica 
— ha detto Mattina — ma 
dobbiamo fare di Bagnoli una 
battaglia che coinvolga tutta 
Napoli ». * E con • l'Italsider 
c'erano anche i lavoratori di 
altre fabbriche: •. l'Igrot. la 
Dalmine. la Deriver di Torre 
Annunziata e l'Unidal. il cui 
consiglio ; di fabbrica ha > in
detto per domani un'altra ma
nifestazione a Fuorigrotta 
con la partecipazione di Ro 
mei della federazione sindaca 
le unitaria, a sostegno dell'in 
contro <* governo-sindacati di 
venerdì per decidere il desti 
no dell'Unidal. 1 \ 

Altissima, inoltre, è stata la 
adesione degli edili allo scio 
pero di quattro ore indetto 
ieri dalla Federazione dei La
voratori delle Costruzioni. 
Dalle 8 alle 12 i cantieri di 
Napoli e dei comuni della prò 
vincia sono rimasti paralizza
ti. mentre erano in corso nu 
merose * manifestazioni • • di 
zona. ,f~%' ' • ' k 

A Napoli delegazioni di la
voratori si sono recati presso 
la sede dei costruttori edili. 
l'ACEN. in piazza dei Martiri 
e a palazzo S. Giacomo, dove 
sono stati ricevuti dall'ammi
nistrazione comunale; in quel
la sede è stato ribadito l'im
pegno del Comune a convoca
re ai primi di novembre un 
incontro coi sindacati sull'uti-
lizzazione dei residui passivi 
ed è stata sottolineata la so
lidarietà dell'ente locale coi 
lavoratori in lotta contro la 
intransigenza degli imprendi
tori. - • > . » 

Altri incontri si sono svolti 
con le amministrazioni di Sor
rento (che ha preso i'impe-
gno di presentare in consi
glio comunale un ordine del 
giorno sui temi al centro del
la giornata di lotta). Piano 

di Sorrento. Vico Equense. 
Pozzuoli, Acerra e Mariglia-
nella. * " ' 
< Il sindacato di categoria ha 
ribadito inoltre la centralità 
di alcuni obbiettivi, come la 
firma del contratto integrati 
vo provinciale, una legge re 
gionale per lo snellimento del
le procedure in materia edili
zia, la realizzazione di alcu
ne opere come volano per ri
mettere in moto tutto l'appa
rato produttivo napoletano. -

DOCUMENTO • PCI-PSI-DC 
Al CMI DI CASTELLAMMA
R E — I nuclei politici azien
dali presenti all'interno dei 
Cantieri Metallurgici e alla 
Meridbulloni di Castellamma
re (PCI. PSI e DO su ini
ziativa dei consigli di fabbri 
ca si sono riuniti per esami
nare la grave situazione pro
duttiva delle due aziende, de
rivante dalla riduzione della 
produzione nel settore raccor
di al CMI e per l'immagazzi
namento alla Meridbulloni. 

In un documento unitario è 
stato proposto di andare ver
so una manifestazione citta
dina, con la partecipazione di 
tutti i lavoratori, sui proble
mi dello sviluppo produttivo 
e occupazionale nelle fabbri
che cittadine. 
DISOCCUPATI SACCA ECA 
— Un accordo è stato rag
giunto ieri mattina in pre
fettura, con la partecipazio
ne dei rappresentanti della 
federazione provinciale CGIL-
CISL-UIL e dei partiti po
litici democratici per i circa 
400 disoccupati si è concor
dato di istituire corsi della 
durata di tre mesi per il re
stauro dei monumenti. . 

Ieri assemblea aperta al Macchio Angioino - ? 

», rinnovare il consiglio 
Le proposte dei comunisti - Sollecitato un piano d'emer
genza - Necessari criteri di economicità e produttività 

Si discute al Comune dei distretti 
A dicembre prossimo si svolgeranno le 

elezioni dei membri dei consigli scolastici < 
distrettuali previsti dai decreti delegati. Di 
questa importante scadenza hanno discus
so a lungo ieri sera Comune • consigli di 
quartiere, nell'incontro che si è svolto nel
la sala della giunta a Palazzo San Giacomo, 
e al quale hanno partecipato l'assessore al
la Programmazione e al Decentramento. 
compagno Geremicca, l'assessore alla Pub- ; 
blica Istruzione, compagno Gentile, gli ag
giunti del sindaco delle circoscrizioni della 
nostra citta, rappresentanti delle organi*- -
zazioni del ' tempo libero e le associazioni • 
dei genitori. 
' * Entro il 13 novembre si dovranno presen
tare alla commissione distrettuale le liste 
dei candidati. Si tratta ora di assicurare 
al cittadini, da parte del Comune e dei 
consigli di quartiere, la più ampia divulga

zione e conoscenza di tutte le modalità di 
queste elezioni e di promuovere, quindi, la 
più ampia partecipazione. Numerose inizia
tive in questa direzione — è stato deciso 
nella riunione di ieri — prenderanno I con
sigli di qartiere e le organizzazioni demo
cratiche. I distretti avranno — fra gli altri 
— importantissimi compiti di programma
zione di attività scolastiche, extrascolasti
che, di assistenza socio-psico-pedagogica, e 
anche quello di formulare al provveditore 
e a tutti gli enti locali proposte per l'isti
tuzione, la localizzazione e II potenziamento 
delle istituzioni scolastiche e • del • servizi 
connessi. Ci sono insomma tutte le pre
messe per stabilire un nuovo rapporto tra 
mondo della scuola e Comune e, soprat
tutto, gli organismi decentrati di que
st'ultimo. 
Nella foto: un momento dell'incontro di ieri. 

Utilizzare al massimo il par
co vetture, per sfruttare tut
te le possibilità produttive; 
ammodernare le rimesse (of
ficine e depositi) per elimi"a-
re fatiscenti • situazioni airi 
bientali; rispettare l'accordo 
che prevede un investimeli o 
di sette miliardi e mezzo con 
cui acquistare 20 micro pull
man e ritirare 50 nuovi auto
bus; • meccanizzare i senizi 
per evitare sprechi: rinnova
re subito il consiglio di ani 
ministrazione. 

Queste' le cinque proposte 
dei lavoratori comunisti del
l'ATAN per dare un volto nuo
vo all'azienda, per metterla 
effettivamente al servi/io del
la città. 

Sono state avanzate nel cor 
so di una affollata assemblea 
tenutasi ieri sera nell'antisa
la dei Baroni al Maschio An
gioino. Hanno partecipato de
legazioni di alcuni consigli di 
fabbrica, rappresentanti di 
consigli di quartieri e espo 
nenti di partiti politici ed or
ganizzazioni sindacali. ; ' 
" Il " compagno Maietta, che 
ha tenuto la relazione intro
duttiva. è stato molto chiaro: 
€l/ATAN — ha detto — sta 
diventando una grossa piovra 
che continua a succhiare pub
blico denaro. Noi ci battiamo 
per una nuova gestione che, 
rispettando criteri di economi
cità e produttività, utilizzi al 
massimo tutte le risorse — li
mane e tecniche — che sono 
già a disposizione ». 
• Nel corso del dibattito (a cui 

hanno partecipato Andreoli. 
Molisso. Smarrazzo. Tonisco. 
Minichello. Bocchetto e Cap
puccio) è stata ancora una 
volta tratteggiata la fisiono

mia di un'azienda in gravis 
sime condizioni. Le cifre che 
riassumono l'attuale situazio
ne di disastro sono ormai no
te: un deficit di 80 miliardi. 
15 miliardi •" pagati * per gli 
straordinari, solo 450 autobus 
in funzione in una città di 
circa un milione e mezzo di 
abitanti; e l'elenco potrebbe 
continuare a lungo. 
' Lo "stesso compagno Pace. 
rappresentante del PSI nel 
consiglio di amministrazione. 
ha sottolineato le gravi respon 
sabilità dell'organismo di cui 
egli stesso fa parte e si è di
chiarato. ancora una volta, d' 
accordo sulla necessità di un 
sollecito rinnovo. Sia il coni-
pagno Imbimbo che il com
pagno Impegno, che ha tenu
to le conclusioni, hanno però 
ribadito che non bisogna fer
marsi all'indicazione di mio 
vi nomi che. tra l'altro, de
vono essere scelti senza uev 

suna logica lottizzatrice * di 
qualsiasi tipo. Il rinnovo del
l'attuale consiglio è comunque 
un punto fermo — prima di 
arrivare alla votazione del bi
lancio dell'amministrazione 
comunale. i , 
* Intanto questa mattina una 
delegazione comunista si è in
contrata con la direzione del-
l'ATAN. E' stata sollecitata 
tra l'altro l'adozione in tempi 
brevissimi, di un piano di e-
mergenza. E questo perché. 
già da oggi, è possibile uti
lizzare meglio le risorse a di
sposizione. Da parte sua il 
direttore Sasso ha assicurato 
che subito saranno presi al
cuni provvedimenti e sarà au
mentato il numero di automez
zi in circolazione: non più 
450 ma 720. 

V " LA GIORNATA POLITICA 

Una consulta 
per la ricerca 

. Il relativo disegno di legge è stato 
approvato dalla Giunta . regionale' 

1 '' Inchiesta 
per l'incidente 

mortale 
a Capodichino 
Nicola D'Aitarlo di 33 

anni, un lavoratore dello 
scalo aeroportuale del-

' l'aeroporto di Capodichino 
ò rimasto vittima di un 
incidente, mentre stava 
lavorando. Alle 23 dell'ai-. 
tra sera, mentre passava 
attraverso uno - spiraglio 
di una porta di un hangar 
(lunga una trentina di 
metri ed alta 20) questa 
si è messa in moto, per 
cause non ancora chiare, 
e lo ha schiacciato con
tro il muro. Soccorso dai 
compagni di lavoro e tra 
sportato al Cardarelli vi 
è giunto cadavere. 

• Molti i lati oscuri del
l'incidente. Sembra infat
ti che la porta, che do-

' veva permettere il passag
gio pedonale fosse addi-

' rittura saldata e, per que
sto, venisse ' lasciato un 
piccolo spiraglio. 

Improbabile sembra an-
• che che la vittima (esper
tissima nell'aprire e nel 
chiudere le porte • degli 
hangar, mosse da un mo

torino elettrico) abbia po
tuto causare, sia pure in
volontariamente l'inciden
te. Il motorino, che serve 

; a far muovere la porta, 
comunque, quando sono 

- arrivati I soccorritori era 
ancora In funzione. 

Questi ed altri partico
lari devono essere ora 
chiariti dall'inchiesta aper
ta dalle autorità 

Vasta eco all'assemblea aperta eon i lavoratori di polizia 

Necessarie chi arena e unità 
per una buona riforma di PS 

Decine di domande da parte di agenti e sottufficiali - Una partecipazione at
tenta e numerosa - Ribaditi gli impegni dei comunisti per una giusta soluzione 

Chiude la casa editrice 

Liquidazione « a rate » 
ai licenziati dall' ESI 

' Il consiglio di amministrazione della ESI (Edizioni Scienti
fiche Italiane) continua a tacere. Non è giunta ancora al
cuna risposta al telegramma inviato dal sindacato dei poli
grafici all'assessore regionale al Lavoro. Jevoli, col quale si 
chiedeva una immediata convocazione in sede regionale del-
l'ESI per chiarire se la società è in liquidazione o meno. 
I fatti comunque cenfermaao la prima ipotesi. -, v. . ,. 

Il Banco di Napoli, l'Affidavit (finanziaria de) e alcuni 
privati — in effetti la stessa proprietà della passata gestione 
dei quotidiano «Il mattino» — stanno portando a termine 
la smobilitazione della casa editrice napoletana; su venti 
dipendenti dieci sono stati licenziati a settembre, cinque do
vrebbero andar via entro il mese di marzo e i rimanenti alla 
fine di novembre 1978. E come se non bastasse, ai licenziati 
l'amministrazione vuole pagare la liquidazione a rate. »> 

E' stata definita dallo stesso consiglio di amministrazione 
una « liquidazione strisciante », orchestrata in modo tale da 
impedire al creditori di esser messi sull'avviso e di rifiutarsi 
dunque di pagare. A gestire tutta l'operazione è stato incari
cato l'avvocato Amedeo Tarsia In Curia, ki passato legale 
della società, e da marzo chiamato dal Banco di Napoli al 
vertice dell'ESI. • . , - . . 

•> li presidente del consiglio di amministrazione ha tentato 
anche di smentire che il suo ruolo sia quello dell'affossatore 
della casa editrice: la realtà è che la «Storia dell'Italia 
contemporanea ». prevista in sette volumi, ne ha visti pubbli
cati solo due, mentre sono state soppresse tutte le riviste, 
alcune anche di prestigio, come • Nord • Sud », • Rivista sto
rica », • Restauro ». e • Geotecnica ». 
' ' Come è possibile sostenere che si vuole ancora continuare 

l'attività — sostengono i lavoratori licenziati, tra i quali 
cinque, tutte donne che hanno impugnato il provvedimento — 
quando i dieci che hanno perso il posto lavorano tutti alla 
redazione e all'ufficio riviste, e lo stesso direttore editoriale e 

Consegnato :y 
un complesso 
scolastico in " 

: via Camaldolilli 
Ieri mattina l'assessore al

la RI. e all'Edilizia Scolasti
ca. Ettore dentile, accompa
gnato. assieme al consigliere 
Renato De Giorgio, dall'in
gegner Perrella. ha consegna
to «1 direttore dell'»*. circo
lo. prof. Cangiano, un nuovo 
complesso scolastico in via 
Camaldolilli alla Pigna, for
nito di spaziose e soleggiate 
aule, di refettorio, spazi co
munitari, sale di riunioni e 
deposito, e capace di ospita
te anche tre sezioni di scuo
la materna statale. 

toL£!to1a d l r S o V t ó H n - j aàwm "vìa?».'" Scio"rimasti in attività dunque solo l'ufficio io sowo * Direnane a«i in , c o m m e r o i a I ^ ^ ^ , . ^ 0 d l ri9Cuotere i crediti, l'amramistra-gegner Caruso, ed è uno dei 
più moderni della città. - > zione e il magazzino. --\ 

.r 
Viva eco In città per il di

battito organizzato dai comu
nisti sulla riforma di PS. An
che i contenuti, sono stati 
ricchi dl novità. 

« La riforma della polizia 
— ha affermato ad esempio 
nel suo Intervento un briga
diere della polizia — bisogna 
intenderla come un momen
to dello sforzo più generale 
per risolvere la crisi del Me
ridione e non va disgiunta 
dalla lotta che le masse la
voratrici stanno sostenendo 
tn questi giorni per la difesa 
del posto di lavoro e per l'oc
cupazione ». - - -
•• Questo intervento non è che 
uno dei tanti che hanno ca
ratterizzato l'assemblea aper
ta. indetta dalla federazione 
napoletana del PCI sulla ri
forma - della polizia, a cui 
hanno partecipato, tra gli al
tri, la compagna Annamaria 
Ciai Trivelli, il compagno Ge
rardo Vitiello, la compagna 
Ersilia Guarino, magistrati, 

Il porto 
di Mergellina e . 
pubblicizzazione 

dei servizi 
- Domani, alle ore 18. nella 

sezione della DC di Mergel-
•lina. in piazza Eritrea, si 
svolgerà un incontro-dibatti
to sul tema: «Politica por
tuale a Napoli: i! porto di 
Mergellina - pubblicizzazione». 
- Vi prenderanno parte Die
go Del Rio (PCI). Mario Del 
Vecchio (PRI). Ugo Grippo 
(DO. Umberto Palmieri 
(PSI). Presiederà Ennio Pie-
tropaolo, consigliere provin
ciale della DC. . 

PICCOLA CRONACA •»» \ .- — 

IL GIORNO 
Ossi mercoledì 19 ottobre 

1VT1. Onomastico Isacco (do
mani Irene). 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 14. Richieste di 
pubblicazione 31. Matrimoni 
religiosi 15. Matrimoni citili 
». Deceduti 10. : 

LUTTO 
Per un incidente sul lavo

ro è morto ieri il compagno 
Nicola D'Alterlo di 32 acuii. 
Alla famiglia le condoglian-
se del comunisti della cellu
la òWl'Aereoporto di Capodi
chino e della redacicoe de 1' 
Unita., 

CHI VUOLE 
CUCCIOLI? r 

Quattro cuccioli bastardi 
•- sono a disposizione di chi 

ama veramente gli animali. 
>r Teiefoiare, se interessati, al 
3 n. 453427. - , -> s. j ^ 

«LÀ KcmiSTCfttA <~ 
• LE 4 OIOMNATC » "•-

,to 23 alle ore 18 nei lo

cali del circolo della Stam
pa m Villa Comunale, l'aw. 
D;no Del Prete presenterà il 
libro di Eugenio Cutolo: 
«La resistenza e le 4 gior
nate dl Napoli •. 

NOTIZIE 
ATAN 

A partire dal 20 ottobre 
sul mezzi gestiti dall'ATAN 
nco saranno accettati mini 
assegni, ma solo valuta a 
corso legale. 

FARMACIE NOTTURNE 

ZONA *.' ForcHoando. via 
Roma 348; Montocsrtvario, 
pzza Dante 71: Chlaia. via 
Carducci 21, Riviera di Chlaia 
77. via Marcellina 148; Mar-
cato-fwdine, pj«a Garibal
di 11: *- Loronao-Vicario, via 
3 Giov. a Carbonara 83, 
Staz. Centrale c^o Lucci 5. 
Calta Ponte Casanova 30; 
Stollo* C Aron*, via Porla 
381 - via Materdef 73. corso 
Garibaldi 318: Colli Amknoi. 
Colli Amlnei 34f : Vow. Aro-
noti». via M - Piscttellt 138, 
pzza Leonardo 28, via L. 

Giordano 144. via Herliani 33, 
via D. Fontana 37. via Simo
ne Martini 80; Fuorigrotta. 
p.zza Marc'Antonio Colon
na 21; Seccavo, via Epomeo 
154; Mlano-Socondrgliano, 
corso Secondigliano 174; Ba
inoli: piazza Bagnoli 726; 
Ponticelli: via Madonnelle 1; 
P099tortalo: via Poggioreale 
45; Posillipo: via Manzoni 
215; Pianura: via Provincia
le 18; Chiaiano • Marianotla -
Piscinolo: piazza Municipio 1 
Piscinola. 

NUMERI U T I L I . 
Guardia modica comunale 

gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 315032. 

AmowJann comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto di malati infettivi, 
orario 8-20. tei- 441544. 
• Pronto intorvonto sanitario 
comunale*di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-15), telefo
no 294 014/294.202. 
- Sofjnolaoloiio di carenze 
tffenlco-saniurie dalle 14J8 
alle 28 (restivi t-12), telefo
no 314.935. 

ripartito"*) 
A T T I V I , - e 
* • Nella • sede • " della zona 
Nord, alle 17,30, attivo fem
minile sul preawiamento con 
Orpello e Libondi. Nella se
zione Vicaria, alle 17. attivo 
dei ferrovieri con Demata e 
Alfano. 
ASSEMBLEE 

A Case Puntellate, alle 18 
e 30. assemblea congressua
le con Impegno e Rocco. Al
le 1&30, assemblea della zo
na Prattese su» distretti sco
lastici con Magliano e Tas
sinari. A Pianura, alle 18̂ 30, 
assemblea- sui problemi della 
scuola. 
DISTRETTI SCOLASTICI 

Ai Colli Aminei. nella se
de ARCI, riunione sui di
stretti scolastici. 
FOCI 

Oggi, alle 18, in fedendo
ne continuano gli incontri 
della FOCI sulla camparla 
tesseramento 78. Questa se
ra sono convocati i circoli 
delle zone: Vesuviana, Afra-
folese, Prauese, GiugUane-
se, e 1 aeffrotart di circolo di 
Torre M O m o , Castellam
mare e Sorrento. 

rappresentanti del comitato 
unitario di vigilanza demo
cratica e che era presieduta 
dal compagno Marino Dema
ta, responsabile della com
missione problemi dello Sta
to della federazione comu
nista napoletana. 

«L'esigenza di una rifor
ma — ha affermato Vitiello 
— si fa più impelli nte pro
prio in questo momento vi 
cui l'estremismo terroristico e 
lo squadrismo stanno tentan
do di corrompere il tessuto 
democratico della nazione » 
ed ha proseguito, ricordando 
la posizione del PCI, che .la 
fatto proprie le proposte dei 
lavoratori espresse in decine 
di riunioni interne. La rifor
ma della PS, ha concluso il 
compagno Vitiello, deve es
sere per noi comunisti col
legata allo sviluppo della so
cietà civile e protagonista 
essa stessa del « rinnovamen
to dello Stato. • 

La compagna* Clal ha sot-
tolineato.nel corso di un lun
go - e applaudito intervento, 
l'impostazione data dai co
munisti alla elaborazione del
la riforma. 
- « Si è cercato, sempre — ha 
ribadito — di tener ben pre
senti le esigenze e la volon
tà dei lavoratori della poli
zia. Dopo aver spiegato, fin 
nei mimmi particolari, l'arti
colazione della riforma, ha 
affermato che c'è volontà di 
raggiungere l'obiettino attra
verso un confronto serrato 
con la stessa DC, per evita
re scontri e divisioni sulla 
forma di sindacato e per far 
prevalere un obiettivo già 
voluto dalla stragrande mag
gioranza di poliziotti e che, 
tra l'altro, è conforme alla 
costituzione repubblicana. 

« Ma per far questo — ha 
concluso la compagna Ciai — 
occorre molta lucidità, per
ché l'importanza del proble
ma richiede che siano evi
tate frettolosttà ed impa
zienze». - ' 

Il compagno De Mata, che 
presiedeva l'assemblea, ha ri
cordato anche che il 28 otto
bre a Napoli si svolgerà una 
manifestazione a cui inter
verrà il compagno Pecchio-
li. responsabile della COTI-
missione problemi dello Sta
to del PCI. sui «problemi 
delVordine democratico, del
la giustizia e della riforma 
dello Statu ». 

Nel corso del dibattito nu
merosissime sono state ie 
domande poste dagli agenti 
(erano pi esenti anche ran-
presentanti della polizia fem
minile). Sottufficiali, appun
tati hanno chiesto raggua
gli sulla situazione, sull'an
damento della riforma e co
si via. •*-

A conclusione della riunio
ne Annamaria Ciai ha af
fermato che è piena volontà 
dei comunisti di compiere 
uno sfono affinché la rifor
ma della polizia avvenga en
tro la fine dell'anno, anche 
se al raggiungimento di que
sto obiettivo si stanno frap
ponendo tanti ostacoli. Deve, 
comuncjMe, atout chiaro, che 
i commisti opereranno af
finché questa riforma ai at
tui al piùpreato e nel miglio
re dei modi. 

Era ricercato per tentato omicidio 

Arrestato cantiérista 
nel circolo della NU 

. . . - •> 

: Nel 73 sparò contro due fratelli durante una lite - Distaccato al
la Nettezza urbana non sarebbe mai stato assunto in Comune 

Seduta a vuoto 
- del comitato 
, dì controllo 

«',-.-* ' • ., ' 
Nel corso della seduta del 

comitato di controllo alla 
quale J non parteciparono il 
nostro compagno, prof. Aedo 
Violante, e 11 rappresentante 
PSI. D'Ippolito, non sono sta
te esaminate delibere. Il co
mitato. infatti, ha trascorso 
le ore della seduta per sten
dere un . lungo verbale nel 
quale il membro supplente 
— il de Inserra — ha dichia
rato di non essere disponibi
le alla sostituzione in guan
to avvertito all'ultimo mo
mento. ' r 

Si era ritenuto invece — e 
1! nostro giornale ha ripor
tato tale informazione — che 
il delicato lavoro del comi
tato di controllo fosse stato 
proseguito nonostante il gra
ve episodio che aveva deter
minato l'interruzione della 
seduta. Si tratta come ri
portammo ieri, delle intolle
rabili e 'volgari espressioni 
del rappresentante prefetti
zio. Luigi Damiano, nei con
fronti del nostro partito: ec
cessi che hanno detcrminato 
?a reazione, e quindi un lie
ve malore (da cui sta ripren
dendosi) dei compagno Vio
lante 

Dal verbale risulta, oltre al-
l'indisponibilità del supplen
te Inserra. anche il fatto che 
il presidente, Ronga. non ha 
insistito per tenere la sedu
ta. mentre l'hanno fatto il 
vicesegretario della provin
cia. Rotella, è l'altro rappre
sentante prefettizio. Stellato. 

Un addetto ai servizi di net
tezza urbana è stato arrestato 
dai carabinieri del Vomero. 
sul posto di lavoro — nel 23. 
circolo ^IU in via Pietro Ca
stellino 150 — avendo collezio
nato tre mandati e un ordine 
di cattura, nonché un ordini-
di carcerazione (i mandati di 
cattura vengono emessi dal 
giudice istruttore o dal tribu
nale che ha emesso una sen 
lenza, gli ordini di ' cattura 
dalla procura). ' 
-- Si tratta di Giovanni Schi
sano. 28 anni, abitante in via 
G. A. Campano n. 5 a Maria-
nella. ricercato - per tentalo 
omicidio ed altri reati. Il lf) 
marzo del '73 sparò infatti, fé 
rendoli alle gambe, contro i 
fratelli Vincenzo e Ciro Ru-
sciano che stavano discutendo 
con un parente dello Schisano 
su una questione di danni au
tomobilistici. Lo Schisano deve 
infine scontare 1 anno di re 
clusione per rapina. 
• L'arrestato non è dipenden 

te comunale, né avrebbe mai 
potuto esserlo, come ci ' ha 
chiarito ieri l'assessore al Per
sonale. compagno Ricciotti An-
tinolfi. Si tratta, inratti, di un 
cantiérista del piano straordi 
nario post colerico avviato al 
lavoro il 7 giugno del '74. 
quando già aveva subito aldi 
ne condanne per reati comuni. 
Nel maggio scorso, cosi come 
altri cantieristi. venne distac 
cato ai servizi della nettezza 
urbana: nel giugno, con la de
liberazione n. 317 sul mante
nimento in servizio dei cantie
risti fino all'assorbimento (ap

provala all'unanimità dal con
siglio). anche lo Schisano ot
tenne la certezza del la\oro. 
'^Non poteva, comunque, spe
rare. dati i suoi precedenti pe
nali. di essere assunto alle di
rette dipendenze del Comune. 
ma solo di rimanere per sem
pre un ex cantiérista utilizza
to nei servizi della NU. 

Per l'assorbimento stabilito 
dalla delibera 317. infatti, ven
gono. come è ovvio, tassativa
mente rispettate le norme che 
regolano l'assunzione negli en
ti pubblici e locali: per il Co
mune di Napoli si occupa del
l'assorbimento — che è in cor
so per l'appunto dal giugno 
*77 — una apposita commissio
ne. Soltanto nel caso che l'in
teressato riesca ad ottenere la 
riabilitazione dall'autorità giu
diziaria è possibile procedere 
alla assunzione alle dirette di 
pendenze del Comune. 

Attivo ARCI 
sulla campagna ; 
tesseramento 

L'ARCI di Napoli convoca 
un attivo provinciale sulla 
campagna tesseramento 1978, 
che si terrà presso il Comi
tato Provinciale, via Palla
dino 5, domani 20 ottobre al
le ore 18. -f v -.-
' L'attivo è convocato = per 

programmare iniziative ca
paci di consolidare le strut
ture dell'associazione e di far 
si che il tesseramento rap
presenti sempre più un mo
mento politico fondamentale 

La Giunta Regionale ha ap
provato. nella sua.ultima se
duta, un disegno di legge che 
istituisce la consulta regionale 
per la ricerca scientifica. Re
latori sono stati gli assessori 
Ciro Cirillo e Armando De 
Rosa. La Regione non ho com
petenze dirette nel campo 
della ricerca scientifica; *.ut 
tavia si propone di svolgere 
un proprio ruolo mirando ad 
incentivare !a ricerca come 
supporto dì operazioni e pro
getti di sviluppo nei settori 
nei quali ha specifica compe
tenza e interesse. Compito 
della consulta è quello di in
dicare periodicamente le ini
ziative di ricerca che la Re 
gione deve promuovere; di in 
dividuare i mezzi scientifici da 
impegnare per il sostegno dl 
paiticolan piani di sviluppo; 
di esaminare la fattibilità 
tecnico scientifica dei nuovi 
progetti di ricerca che pos 
sono essere trainanti nei set
tori produttivi; di segnalare 
agli organismi di ricerca la 
opportunità di intraprendere 
o approfondire gli studi rife
riti alla razionalizzazione dei 
progetti programmati; di 
esprimere 11 proprio parere, 
sempre che sia richiesto dagli 
organi del Consiglio e della 
Giunta regionale, su argomen
ti e questioni di carattere 
scientifico tecnico, s, , s 

La Giunta regionale ha ap 
provato altri due disegni ìli 
legge: con il primo si fissano 
i criteri - per la designazione 
dei rappresentanti della Re
gione in seno alle commissioni 
per i concorsi banditi dagli 
enti pubblici territoriali e non 
territoriali. In particolare è 
stato previsto che la designa
zione sarà dl competenza 
esclusiva della Giunta regio 
naie; con il secondo si stabi
liscono criteri per la pubbli
cità degli atti della Regione 
e la pubblicazione del bollet 
tino ufficiale. A tale riguardo. 
è stato previsto l'ampliamen
to della sfera degli atti da 
pubblicare e pertanto si è rite
nuto necessario rendere pub
blici il repertorio delle deli 
berazionl di Giunta divenute 
esecutive, le richieste di chia
rimenti. le motivazioni poste 
a base delle dichiarazioni di 
annullamento degli atti reglo-
nal da parte degli organi di 
controllo, le indagini conosci
tive, le inchieste e ti resocon
to sommario dei lavori dei 
Consiglio. In proposito va ri
cordato che da un anno e 
una sua proposta di legge per 
regolare '.a materri 

DIMISSIONI PALMIERI — 
I! compagno ' Umbs: to Pal
mieri. capogruppo del PSI al 
Consiglio regionale, si è di
messo da rappresentante del
la Regione in seno al Comita
to direttivo del Consorzio au
tonomo del porto. Lo ha fatto 
con una lettera inviata al ore-
sidente della Giunta regio
nale, Gaspare Russo, e , per 
conoscenza ai presidente del 
CAP. Stefano Riccio, nella 
quale afferma che. In man
canza di direttive della Re
gione in tema di politica por
tuale. egli non sa esattamen
te di - che cosa deve essere 
portatore in questo organi
smo e quindi considera non 
produttiva la sua presenza. 

'"" COMUNI D'EUROPA — TI 
Consiglio dei Comuni d'Eu
ropa si riunirà lunedi prossi
mi a Bruxelles per la riunione 
di insediamento del Comita
to consultivo degli • enti re
gionali e locali presso le Co
munità europee sulla politi
ca regionale. In tale sede il 
Comitato si incontrerà con il 
socialista Giolitti, responsa
bile della politica regionale 
comunitaria. - e - Inizierà la 
messa a punto delle osserva
zioni e delle proposte perve
nute dalle autorità regiona
li e locali dei 9 paesi mem
bri sugli orientamenti di pò 
litica regionale comunitaria. 
L'Italia è rappresentata da 
Nicola Rotolo, presidente del
la Giunta regionale della 
Puglia; Flonndo D'Aimmo. 
presidente della Giunta re
gionale , del Molise; Sergio 
Cavlna, consigliere regiona
le dell'Emilia Romagna; Mau
rizio Valenzi. sindaco di Na
poli: Filippo Caria, assesso
re regionale della Campania; 
Amelia Ardias Cortese, con
sigliere regionale della Cam
pania. -t . * T * 

VOCI DELLA CITTÀ 
L* Iettare «ci en t r i lettori, *\ i r i n i m ritirino e reeionele, 

uraaae • • • • l i e t o il mereo4e«ì *4 il venerdì ol o*ni «ctlinuna. 
I lettori p i n o l a méìrìzzare i loro scritti O le loro fesnelationi 
— « Moceto»» concài — a « VOCI DELLA CITTA » - fterie-
zieee *Uoiti> • Via CervoMea, S5 - Haooli. . 

« * ;r 
In 9 in una 
casa inaUtabile 

-Cara Unita, la foto che 
allego mi sembra abbastan
za eloquente delle condizio
ni di vita in cui siamo co
stretti in nove persone: io. 
mia moglie e i nostri sette 
figli-

Ripetutamente ho avan
zato aMIACP richieste per 
l'assegnazione di un allog
gio. ma non ho ottenuto 
nulla. Recentemente l'uffi
ciale sanitario dl Bacoli è 
venuto » visitare l'unico 
ambiente in cui viviamo e 
l'ha dichiarato inabitabile 
rilasciandomi il., relativo 
certificato. • " 

Con questa mia lettera in

tendo sottoporre all'atten
zione delia opinione pub
blica che ancora nel 1977 
ci sono famiglie di nove 
persone che sono costrette 
a vivere in queste condi
zioni: in un solo vano in 
nove. E bisogna anche cu
cinare in quest'unico loca
le e provvedere ai propri bi 
sogni fisiologici. 

Insomma è facilmente in
tuibile che viviamo proprio 
male. Ora io voglio solo che 
questa mia condizione sia 
presa in esame dalllACP 
per l'assegnazione di un 
alloggio che consenta alla 
mia famiglia una più digni
tosa esistenza. 

Cordiali saluti. * ' 
. Mario Giacomarra 

- Via Torre di Cappella. 31 
• - Bacoli 

w9 QH#$f0i> ClW SpvBfA CniArAffMVtlV 
itoli viva la famiglia éi Maria Giacamarra 


